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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ № 8 
ОБЩЕСТВЕННОГО ЭКСПЕРТНОГО СОВЕТА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ  

КАЧЕСТВЕННЫМ ЖИЛЬЕМ И УСЛУГАМ ЖКХ В КАМЧАТСКОМ КРАЕ 

 

Дата заседания: «29» марта 2022 г., начало в 16:30 часов, окончание в 18:00 

часов.      

Место проведения: г. Петропавловск-Камчатский, ул. Советская д.35, конфе-

ренц-зал. 

Список членов Совета: 

ФИО Присутствие Форма 

1 Бобровских Дмитрий Николаевич -  

2 Деникеева Юлия Константиновна + очно 

3 Перевицкий Владимир Сергеевич + очно 

4 Притыка Олег Григорьевич + опоздание, очно 

5 Батареев Вадим Александрович + очно 

6 Зверева Татьяна Геннадьевна + очно 

7 Кикош Екатерина Алексеевна + видео 

8 Крайников Вадим Владимирович - - 

9 Кузьминицкий Сергей Борисович + очно 

10 Куринова Тамара Григорьевна - - 

11 Лупенко Борис Александрович + очно 

12 Нефедов Геннадий Викторович - - 

Число присутствующих членов 8 кворум есть 

На заседании присутствовали:  

- Шишкова И.П., референт Министерства ЖКХ и энергетики Камчат-

ского края; 

- Расулова В.В., заместитель Министра – начальник отдела по обра-

щению с отходами Министерства; 

- Воробьев С.П., директор ГУП «Спецтранс»; 

- Троина И.А., генеральный директор ООО «УК «Единая молодежь»; 

- Ушакова И.А., генеральный директор ООО «УК «Вектор»; 

- Федотова Т.А., директор УО «Модерн-ЖКХ». 

 

Повестка заседания: 

1. О рассмотрении отчета о выполнении плана мероприятий по про-

тиводействию коррупции в Министерстве на 2021-2024 годы (докладчик Па-

нихина Марина Ивановна, референт Министерства ЖКХ и энергетики Кам-

чатского края); 

2. Организация раздельного сбора твердых коммунальных отходов 

на территории Камчатского края (докладчик Расулова Виктория Владисла-

вовна, заместитель Министра – начальник отдела по обращению с отходами 

Министерства); 
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3. Охват населения Камчатского края услугой по обращению с твер-

дыми коммунальными отходами (докладчик Расулова Виктория Владисла-

вовна, заместитель Министра – начальник отдела по обращению с отходами 

Министерства); 

4. Функционирование в условиях нового регулирования системы 

обращения с отходами 1 и 2 классов опасности (докладчик Расулова Викто-

рия Владиславовна, заместитель Министра – начальник отдела по обращению 

с отходами Министерства); 

5. О положении дел в ГУП «Спецтранс» (докладчик – по согласова-

нию). 

 

За утверждение данной Повестки проголосовали: 
п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич +   

3 Притыка Олег Григорьевич   + 

4 Батареев Вадим Александрович +   

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна +   

7 Кузьминицкий Сергей Борисович +   

8 Лупенко Борис Александрович +   

ИТОГО: 7 0 1 

Повестка принята. 

 

По первому вопросу слушали: Шишкову И.П., с отчетом о выполнении 

плана мероприятий по противодействию коррупции в Министерстве на 2021-

2024 годы. 

По итогам доклада от членов Совета прозвучали следующие вопросы и реко-

мендации от следующих членов Совета: 

1) Деникеева Ю.К. попросила предоставить текст доклада в печатном виде и 

на будущие заседания рекомендовала предоставлять тексты докладов забла-

говременно, согласно регламенту проведения заседаний ОЭС ЖКХ; 

2) Лупенко Б.А. выразил свое мнение, что содержание доклада не соответ-

ствует названию отчета. Предложил предоставить факты членам Совета; 

3) Кузьминицкий С.Б. попросил разъяснить цель данного отчета, его задачи 

согласно положению и причинах отсутствия представителей Совета в квали-

фикационных комиссиях. С.Б. попросил также разъяснить отсутствие на 

сайте министерства плана работ по противодействию коррупции. Дана неудо-

влетворительная оценка работе филиалов министерства касательно раскры-

тия соответствующей информации. 
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В связи с вышесказанным было предложено повторить доклад с отве-

том на данные вопросы и раскрытием более подробной информации каса-

тельно выполнения плана мероприятий по противодействию коррупции. 

Голосовали: 
п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич +   

3 Притыка Олег Григорьевич   + 

4 Батареев Вадим Александрович +   

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна +   

7 Кузьминицкий Сергей Борисович +   

8 Лупенко Борис Александрович +   

ИТОГО: 7 0 1 

Решение принято. 

 

По второму вопросу повестки слушали: Расулову В.В., заместителя Мини-

стра, начальника отдела по обращению с отходами Министерства – с докла-

дом об организации сбора твердых коммунальных отходов на территории 

Камчатского края. 

По итогам доклада от членов Совета прозвучали следующие вопросы и реко-

мендации: 

1) Деникеева Ю.К. рекомендовала провести разъяснительную работу, 

хотя бы для начала с управляющими организациями, так как они ближе всего 

находятся к конечному потребителю ЖКУ о принципах сортировки, поня-

тиях «двухпоточный», «трехпоточных» и т.д. вид сортировки, и почему вы-

бран именно этот принцип на Камчатке. Представители управляющих орга-

низаций должны знать все, что происходит на их КП, чтобы проводить разъ-

яснительную работу с гражданами;  

2) Кузьминицкий С.Б. выразил предложение выстроить схему взаимодей-

ствия для улучшения показателей взаимодействия: с помощью ассоциаций 

УК, привлечение ОЭС и Общественной палаты. Также прозвучал вопрос ка-

сательно стратегии реализации данной программы. Схема реализации не яв-

ляется стратегией или концепцией реализации. 

 

По итогам доклада принято решение: 

- Рекомендовать Министерству ЖКХ:  

1) Разработать концепцию и стратегию организации раздельного сбора ТКО 

с учетом всех участников данного процесса по обращению с ТКО; 

2) Разработать медиаплан по просвещению населения об организации раз-

дельного ТКО; 
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3) Провести рабочие встречи с активными представителями каждой категории 

участников по вовлечению в процесс раздельного сбора ТКО. 

 

Голосовали: 
п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич +   

3 Притыка Олег Григорьевич +   

4 Батареев Вадим Александрович +   

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна +   

7 Кузьминицкий Сергей Борисович +   

8 Лупенко Борис Александрович +   

ИТОГО: 8 0 0 

Решение принято единогласно. 

 

По третьему вопросу повестки слушали: Расулову В.В., заместитель Мини-

стра – начальник отдела по обращению с отходами Министерства) с докладом 

об охвате населения Камчатского края услугой по обращению с твердыми ком-

мунальными отходами. 

Было принято решение принять данный доклад к сведению. 

Голосовали: 

п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич +   

3 Притыка Олег Григорьевич +   

4 Батареев Вадим Александрович +   

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна +   

7 Кузьминицкий Сергей Борисович +   

8 Лупенко Борис Александрович +   

ИТОГО: 8 0 0 

Решение принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу повестки слушали: Расулову В.В., с докладом о 

функционировании в условиях нового регулирования системы обращения с 

отходами 1 и 2 классов опасности. 

По итогам доклада были сделаны следующие выводы: 

1) В рамках данного вопроса на федеральном уровне оператором опреде-

лен Росатом. Камчатский представитель еще не определен; 
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2) Уровень осведомленности непосредственных участников процесса в 

Камчатском крае равен нулю. 

На основании вышесказанного было предложено обратиться к председателю 

правительства с рекомендацией организовать конференцию для проведения 

освещению вопросов регулирования данной сферы. 

Голосовали:  
п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич +   

3 Притыка Олег Григорьевич +   

4 Батареев Вадим Александрович +   

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна +   

7 Кузьминицкий Сергей Борисович +   

8 Лупенко Борис Александрович +   

ИТОГО: 8 0 0 

Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу повестки слушали: Директора ГУП «Спецтранс» Воро-

бьева С.П. 

По результатам доклада было предложено: 

1) Рекомендовать выработать логистическую карту маршрутов по районам и 

согласовать ее с владельцами контейнерных площадок; 

2) Возобновить совместные планерки с Главой ПКГО, в том числе в формате 

ВКС; 

3) Разработать для УК предложения по утилизации мусора у подвалов и при-

легающей к МДК территории.: 

Данные предложения были выдвинуто на голосование: 
п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич +   

3 Притыка Олег Григорьевич +   

4 Батареев Вадим Александрович +   

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна +   

7 Кузьминицкий Сергей Борисович +   

8 Лупенко Борис Александрович +   

ИТОГО: 8 0 0 

Решение принято единогласно. 

 

В разном был выдвинут на голосование вопрос об объединении ОЭС по ЖКХ 

и ОЭС по Строительству в один Совет. 



  

  

6 

 

п/п 

 № 
Члены Совета ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

1 Деникеева Юлия Константиновна +   

2 Перевицкий Владимир Сергеевич   + 

3 Притыка Олег Григорьевич +   

4 Батареев Вадим Александрович  +  

5 Зверева Татьяна Геннадьевна +   

6 Кикош Екатерина Алексеевна  +  

7 Кузьминицкий Сергей Борисович   + 

8 Лупенко Борис Александрович  +  

ИТОГО: 3 3 2 

Решение «против вступления» было принято. 

Заседание окончено. 

 

Повестка на следующее заседание: 

1) Рассмотрение Концепции построения эффективной модели сба-

лансированных жилищных отношений при управлении многоквартирными 

домами на территории Петропавловск-Камчатского городского округа; 

2) Обсуждение вопросов заключения договоров управления между 

собственниками жилья в МДК и УК, и о выставлении счетов со стороны УК 

для внесения платы по видам оказанных услуг на примере УК Гермес; 

 

 

Председатель ОЭС     Ю.К.Деникеева 

 

Секретарь ОЭС    В.С.Перевицкий 

 


